

BLUSSANS

Généalogie : 1 860 actes d'état civil répertoriés

Le Centre d'entraide généalogique de Franche-Comté s'est attelé à la retranscription des relevés des registres de l'état civil de Blussans, de 1793 à 1944. Les documents viennent d'être remis à la mairie.

Les relevés de l'état civil de Blussans de 1793 à 1944 viennent d'être remis au maire du village, Marc-André Dodivers. Les documents ont été apportés par René Vermot-Desroches et Alain Acolat, respectivement président et responsable du Centre d'entraide généalogique de Franche-Comté (CEGFC).

3 000 heures de travail

1 860 actes ont été répertoriés : 889 actes de naissance, 174 de mariage, 785 de décès et deux actes divers. Près de trois mille heures de travail ont été nécessaires pour la lecture, la saisie des actes, la relecture et le traitement des photos.

Le service rendu par le CEGFC aux communes présente de nom-



De gauche à droite : MM. Acolat et Vermot-Desroches ont remis les documents au maire Marc-André Dodivers.

breux avantages. Il évite de présenter les registres originaux qui sont ainsi à l'abri des détériorations.

Travail de recherches facilité

Il permet aux lecteurs et au personnel de l'état civil une recherche simplifiée (classement alphabétique intégré dans le document papier), une recherche facilitée des mariages par le nom des épouses (liste alphabétique). Il offre un gain de temps et facilite la lecture (plus d'erreurs d'interpré-

tation, d'écriture, de transfert de l'encre recto verso) grâce aux relevés complets et dactylographiés.

Ces recherches ont permis de redécouvrir les personnages illustres qui sont nés ou qui ont vécu sur les communes concernées.

Le CEGFC, créé en janvier 1980, est situé à Montbéliard, Cour du Château. Courriel : assoc-cegfc.montbeliard@wanadoo.fr
Permanence tous les jeudis (sauf juillet, août) de 14 h à 17 h 30.